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La Corporación aprueba 1.316 millones 
de presupuesto para el próximo año
P P y  P R  vo taro n  e n  co n tra  d e la  p ro p u e sta  y  e l e d il d e  IU  n o  p u d o  a s is t ir  a  la  se sió n
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El pleno aprobó con los votos socialistas y on contra de los miembros 
dd Partido Popular y el Partido Riojano. d  presupuesto municipal pva 
1997. que asciende a más de 1 -316 millones do pesetas, un millón me
nos que el de este año. También se aprobó por unanimidad el contrato 
de opctón de compra para la adquisición de suelo industrial.

La  Corporación municipal, sin tres 
de sus miembros, dos dd Partido 
Popular. Irene Simón y José Ma
rti Ruiz /Viejos, y el concejal de Iz
quierda Unida. Enrique Pradas. 
llevaron adelante el pleno extra
ordinario en el que se aprobaron 
dos temas importantes pora d  de
sarrollo industrial y municipal de 
Amedo. Con los votos en contra 
de los concejales del PP y del PR. 
los socialistas apmUin * i los pre- 
sujaiestos munkipales para el año 
1997, que ascienden a 1-316 mi
llones de pesetas, un millón menos 
que en el ejercicio^  este año.

E l alcalde. José Marta León, en 
la lectura.de la memoria resaltaba 
la austeridad, pero con un políti
ca responsable,“el presupuesto 
está sustentado en el rigor y la 
austeridad, y continuáronos ha
ciendo un importante esfuerao en 
la contención del gasto" Respon
dió a las duras críticas del PP: 
■'Convendrán con nosotros que se 
podrá criticar muchas cosas en
fosque nos hayamos ¡xxlido equi
vocar, pero desde luego no en La 
gestión económica de forma glo
bal" y, además, hacía un llama
miento a la tranquilidad ciudada
na, “estén IranquikK porque la si- • 
tuación económica del Ayunta
m iento está perfectam ente 
controlada y con un nivel de sa
neamiento importante".

Francisco Pérez Mednuw, por
tavoz del Partido Popular, ve en

los presupuestos “algún Upo de 
retorcim iento al presentarlos 
apresuradamente en un pleno ex
traordinario, cuando estaban pre
vistos para el próximo ordinario 
de final de mes". También se que
jaban de que son unos presu
puestos socialistas, “resulta sor
prendente el hecho de que no se 
nos haya tenido, para nada, en 
cuenta a la hora de elaboraoón y 
ahora se nos pkia que aprobemos 
algo, con lo que. tras su rápido 
examen, no estamos de acuerdo 
en su totalidad. No se nos lia per
mitido ofrecer nuestras sugeren
cias. ni induir nada nuevo".

La concejal del Partido Rioja- 
no, Josefina Bretón, también vo
tó en contra, argumentando que 
“estos presupuestos son los pre
supuestos sodahstas, y que mien
tras no cuenten con nosotros pa
ra su confección, cómo vamos a 
votar a favor".

E l concejal de IU, Enrique Pra
das, nos hada llegar un escrito an
te la impo&bilklad de estar en el 
pleno por fallecimiento de un fa
miliar, y explicaba que “a dife
rencia de lo ocurrido el año pasa
do. el alcalde, abundado en sus 
malos modos, ni siquiera ha sido 
capaz de convocar a los portavo
ces de los grupos de La oposición 
para comentar los presupuestos 
eLaborados por el PSOE. Las ob
jeciones de IU  serian básicamen
te las ya expuestas en el 96".

JKCTN
Parte de la Corporación amedana reunida en un pleno antorior.

Ingresos y gastos
De los presupuestos destacamos la pote de ingresos y gastos, 
que se saldan con uiu diferencia de un millón menos que el de
1996. E l Ayuntamiento aumenta los impuestos directas en 7 
millones, las tasas y otros ingresos en más de 12 millones, ena- 
jenadón, inversiones en casi 15 millones y en pasivos financie
ros más de 12 millones. Mantiene los impuestos indirectos en 
56 miMones, kis ingresos patrimoniales en más de 6 nuUoi>es y 
los activos financieros en 1.200.000. Por el contrario, txija las 
transferencias corrientes en más de 6 millones y Las transfe
rencias de capital en más de 41 millones. Los gastos de perso
nal y corrientes suponen tres cuartAs partes del presupuesto.

La Agrup« 
‘Santa Ce

>ación 
tetilla’ 

ofrece mañana 
un concierto 
en el Hogar
w t & 'w h & q___________
E l Hogar de la Tercera Edad 
del Inserso acogerá mañana, 
ckxningo, d  "Condeno de Na
vidad" que, como cada año, 
ofrecerá la Agrupación Musical 
“Santa Cecilia" a los jubilados 
de Amedo.

Será el segundo de los ac
tos de su particular programa 
de Navidad, que abrió d  "Cm 
po de Habaneras" del centro, 
que el pasado miércoles ofre
ció un concierto en d  que, jun
to a las habaneras y canciones 
tradicionales, sonaron los 
siempre entrañables villanci
cos. Por cierto que fue una 
gran satisfacción ver cómo el 
número de voces masculinas 
había crecido hasta equipa
rarse a las femeninas.

Nueva junta de gobierno
Por otra paite, Dámaso Garri
do González ha sido reele
gido como presidente de la 
junta de gobierno del Hogar 
de la Tercera Edad del Inser- 
so.

La nueva junta directiva fue 
presentada el fosado miérco
les a ka directora provincial del 
Inserso, Ana Celia Díaz, que 
se desplazó liasta Amedo pa
ra participar en la clausura 
del curso de formación a las 
comisiones de visita a enfer
mos

La nueva junta ck* gobierno 
está presidida, como ya hemos 
dicho, por Dámaso Garrido 
González, siendo designadas 
Carmelo Gil de Gómez Serra
no como vicepresidente y Da- 
nid Argaiz Sáenz como secre
tario.

■ CALAHORRA ______________ _____________

Comerciantes proponen ubicar 
puestos en la periferia del Raso
El Consistorio prohíbe estacionar vehículos-tienda en el niercadillo

l rWPC.CASCAHTl>CA^<yRA
Los comerciantes del mercadillo 
de los juevw¿ ante la prohíbidón 
de estacionar vehículos-tienda, 
h%n propuesto la alternativa de 
colocarse todos juntos en una lí
nea. La normativa, que tiene por 
otyeto "mejorar el tránsito peato
nal y d  aspecto estético dd nvr- 
cadiüo". no afecta a los vehículos 
frigorífico*;, lo que para algunos 
supone “una discriminación".

Comerciantes dd mercadillo y 
d  teniente alcalde mantuvieron 
una larga reunión para tratar de 
llegar a un acuenio sobre la prohi - 
bidón de estacionar vehículos- 
tienda en d  rnercadillo.

Un decreto de Alcaklla de prin- 
dpios de noviembre, en su apar
tado 9.2. prohíbe la utilización de 
vehículos-tienda porque “dete
rioran notablemente el tránsito 
peatonal y d  coi yunto estético de 
la calle" Sin embargo, esta nor
mativa no se apbca a los vehículos 
frigoríficos, cosa que jura algu

nos comerciantes dd mercadiüo 
supone una discriininadón. Fran
cisco Garda, como representante 
de los comerciantes afectados, 
acepta que ej rnercadillo se cuide 
estWicaincnte. pero aduce que los 
vehículos-tienda repercuten en 
una mejora dd servido al cliente 
y propone la alternativa de que 
todos los vehículos-tienda se co
loquen Juntos en la fierifcria del 
Raso o en un lado de La calle Ca
vas. Por su parte, José Antonio 
Barco, se comprometió a tratar el 
tema en Comisión de Gobierno.

Visitas a la Catedral
La Catedral se ha convertido en 
el mayor atractivo turístico de la 
ciudad, dadas las cifras de visi
tantes que se han registrado du
rante el mes de noviembre.

En total, pasaron a conocer el 
templo, en noviembre. 1.006 per
sonas. según informa U  asocia
ción "Amigos de b  Catedral". 
directiva se muestra satisfecha

uc
Comerciantes y concejales.

por la cifra de visitantes y por la 
Labor que están n*alxwuKÍo las tres 
guías voluntarias. Estas trataban 
coordinadamente iwira explicar 
los aspectos más singulares del 
templo.

Módulo de jardinería 
de la Escuela Taller
El Consistorio estudia ampliar la actividad

CH/U.C.»PlAHCa8A 
L is  servicios de Urbanismo del 
Ayuntamiento de Calahorm es
tán ultimando estos días la ela
boración de un proyecto técni
co para la puesta en marcha de 
una ampliación de la Escuela 
Taller que se dedicarla a enseñar 
el oficio de Jardinería, según in
formó ayer el concejal respon
sable de la Escuela Taller, E r
nesto Sáenz Encéo.

E l proyecto, que se presenta
rá al INEM próximamente, pre
tende aprovechar d  módulo que 
ha sido redentenwnto aprobado 
(para impartir carpintería, al- 
boñileria, fontanería y pintura), 
y añadir el de jardinería ofer
tando otras 16 plazas.

Esta escuela tendría su se<le 
en unas parcelas municipales, 
por debido del Hospital, y se de
dicaría "a la pLantación de es
pecies arbóreas y arbustivas en 
los taludes del futuro inrque de 
la Era Alta" Los 16 alumnos

completarían sus enseñaren» ha
ciendo prácticas en los jardines 
de plazas y paseos que ya exis
ten en la dudad

E l curso tendría una duración 
de un año y medio a partir de la 
fecha de inicio, si bien d  con
cejal no pudo precisar cuándo 
podrá comenzar porque depen
derá de los trámites Uvocráticos 
previos.

Ernesto Sáenz Enciso y el 
equipo de Urtxinismo están ace
lerando los trabemos dd proyec
to, ya que d  documento deberá 
••star en Madrid antes dd día 31 
de dkiemltfe para que se aprue
be y pueda ponerse en funcio
namiento el próximo año 1997.

Como es habitual en este ti
po de enseñanzas, d  Incm de
berá aportar la dotación econó
mica correspondiente a los sud- 
dos dd profesorado y de los pro
pio? alumnos, que ganan un 
salano mientras aprenden d  ofi
cio.


